

La Universidad Fernando Pessoa de Canarias inici  las obras del campus de Gu a

viernes, 09 de enero de 2015

Modificado el martes, 13 de enero de 2015

La Universidad Fernando Pessoa de Canarias inici  las obras del campus de Gu a

La

Universidad Fernando Pessoa-Canarias inici  el pasado martes 30 de diciembre los primeros trabajos en los terrenos donde ir  ubicada la futura Universidad de este municipio.

La Universidad Fernando Pessoa de Canarias inici  las obras del campus de Gu a

La

Universidad Fernando Pessoa-Canarias inici  el pasado martes 30 de diciembre los primeros trabajos en los terrenos donde ir  ubicada la futura Universidad de este municipio.

El alcalde de Gu a, Pedro Rodr guez, y el Presidente del Consejo de Administraci n de la Universidad Fernando Pessoa en Canarias, Antonio Rodr guez, visitaron hoy la zona donde se est n realizando las primeras obras de limpieza y catas para la realizaci n del estudio geot cnico. El primer edil guiense subray  la importancia del inicio de los trabajos â€œa las puertas del nuevo 2015, un a o que vamos a inaugurar con el arranque de uno de los proyectos de mayor envergadura y m s trascendencia econ mica y social para nuestro municipio de las  ltimas d cadas .

El pasado 23 de diciembre, la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Gu a admit  la solicitud de concesi n administrativa de ocupaci n de los terrenos a la entidad M ster del Conocimiento, Universidad Fernando Pessoa. Unos d as despu s, el 26 de diciembre, el Bolet n Oficial de Canarias public  la Resoluci n sobre la implantaci n de los siguientes t tulos universitarios con car cter oficial por la Universidad Fernando Pessoa:

Graduado/a en Antropolog a Social y Cultural, Graduado/a en Ciencias Pol ticas y de la Administraci n, Graduado/a en Enfermer a, Graduado/a en Nutrici n Humana y Diet tica, Graduado/a en Psicolog a, M ster en Enfermer a Geri trica, M ster en Enfermer a Pedi trica y M ster en Psicolog a General.

FUENTE: Ayuntamiento de Gu a